Bündnis mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Staaten, tragen wir dazu bei, das Kräfteverhältnis immer mehr zugunsten des Sozialismus und des Friedens zu verändern und die Politik der friedlichen Koexistenz zu verwirklichen. Die Abgrenzung der sozialistischen DDR von der imperialistischen BRD ist die wirksamste Antwort auf die reaktionäre, nationalistische, antikommunistische Politik der herrschenden Kreise der BRD.

Die Vorbereitung und Durchführung der Parteiwahlen soll dazu dienen, die Grundprobleme der Strategie und Taktik unserer Partei zur allseitigen Stärkung der DDR, zur Festigung des Friedens und zur Gewährleistung der internationalen Sicherheit, wie sie auf der 14. Tagung des Zentralkomitees dargelegt wurden, in ihren Zusammenhängen überzeugend zu erläutern. Es gilt, die politisch-ideologische und organisatorische Tätigkeit unserer Partei überall noch wirksamer zu gestalten und dafür die reichen Erfahrungen aus dem Umtausch der Parteidokumente zu nutzen. Es kommt darauf an, alle Mitglieder und Kandidaten unserer Partei und die Werktätigen zum sozialistischen Patriotismus und proletarischen Internationalismus, zu einem festen Klassenstandpunkt und zum entschiedenen Kampf gegen die imperialistische Ideologie zu erziehen. Ziel der politisch-ideologischen Arbeit der Parteiorganisationen muß es sein, alle Bürger der DDR zu erreichen, jeden zu gewinnen und keinen zurückzulassen. Die Grundfragen unserer Politik sind so beweiskräftig zu erläutern, daß jeder einzelne Bürger sie versteht und bereit ist, erfüllt von dieser Gewißheit des Sieges des Sozialismus, zu handeln.

Der wichtigste Maßstab für die Ergebnisse der ideologischen Arbeit wie der gesamten Führungstätigkeit ist die allseitige und termingerechte Erfüllung des von der Volkskammer beschlossenen Volkswirtschaftsplans 1971.

Ausgehend von der Einheit zwischen dem ökonomischen System des Sozialismus und den inhaltlichen Aufgaben des Volkswirtschaftsplans sowie den Erfordernissen des Perspektivplanzeitraums, muß der Kampf aller Parteiorganisationen darauf gerichtet sein, den Plan täglich diszipliniert zu verwirklichen. Es kommt darauf an, durch die Durchführung unserer Strukturpolitik in Übereinstimmung mit der planmäßigen proportionalen Entwicklung der Volkswirtschaft, durch hohe Effektivität und Arbeitsproduktivität im sozialistischen Wettbewerb die DDR weiter allseitig zu stärken.

Über den Erfolg der Anstrengungen entscheidet in hohem Maße eine